



Die Alviso Pensionskasse informiert mit diesem monatlichen Ratgeber über häufig gestellte Fragen rund um die Altersvorsorge. Heute nimmt sie Stellung zu folgendem Thema:

Seit Januar ist mein PK-Abzug höher. Warum ist das so?

«In der beruflichen Vorsorge (BVG) werden zwei Arten von Beiträgen bezahlt: Sparbeiträge für das Alterssparen und Risikobeiträge für die Versicherung von Invalidität und Tod. Bei den Sparbeiträgen sieht das Gesetz je nach Alterskategorie unterschiedliche Beitragssätze vor. Ausserdem gilt im BVG-Bereich jeweils die Regelung, dass bereits ab dem 1. Januar eines Jahres, in welchem das entsprechende Altersjahr erreicht wird, die Beiträge angepasst werden. Bei den Risikobeiträgen ist die Pensionskasse freier in der Gestaltung. Auch hier steigen die Beiträge jedoch oft mit zunehmendem Alter. Ein Blick auf Ihren persönlichen Vorsorgeausweis kann hier Klarheit schaffen.»

Haben auch Sie Fragen zur beruflichen Vorsorge?

Unter folgender Adresse erhalten Sie kompetent Auskunft: Alviso Pensionskasse, Zürcherstrasse 104, 8952 Schlieren, Telefon 043 444 64 44, E-Mail: info@alviso-pensionskasse.ch.